



Nombre de la alumna:

Karina Janeth Ramos García

Nombre del profesor:

Cp. Víctor Tadeo Cruz Recinos

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Software aplicado a la contabilidad

Grado: 6 (contabilidad)

Grupo: B

Frontera Comalapa, Chiapas a 2 de Agosto del 2020 .

UNIDAD IV CIERRE CONTABLE Y ESTADOS FINANCIEROS

En este presente ensayo hablaremos sobre el tema “cierre contable y estados financieros” el cual trata de las cuentas anuales de una empresa, abordaremos cual es la finalidad de los cierres contables, este tema también engloba el balance general en este subtema podremos ver su estructura y su concepto.

El cierre contable, se hace a finales de cada año (31 de diciembre) esto con el objetivo de saber si la empresa en el lapso del año sufrió pérdidas o si pudo obtener ganancias. Para poder realizar el cierre contable es necesario cancelar diversas cuentas como: cuentas de ingresos, gastos, costos de ventas y los costos de producción, todas esas cuentas son pasadas al balance. En el caso si el resultado llegaría a ser una pérdida este se disminuirá el patrimonio y en el caso contrario si el resultado es utilidad, se sabe que fue utilidad cuando los ingresos superan los costos y gastos y la pérdida cuando los costos y gastos superan los ingresos costos y gastos superan los ingresos.

“Los estados financieros son el reflejo de la gestión administrativa y financiera de una empresa, en los cuales se presenta los resultados de la información financiera y económica, producto de todo un proceso contable de un determinado ejercicio económico”(Carlos s, Ronald r, Alexandra s, Carlos s, 2017,p11)

Este proceso es de gran ayuda ya que nos permiten tomar decisiones, el resultado de todo esto es presentado a los socios que forman parte de la empresa en una junta general. La reclasificación de las cuentas es un proceso importante y se lleva a cabo con las cuentas de bancos, clientes, proveedores o cualquier cuenta que tenga como resultado un saldo en rojo o negativo, en este caso se debe reclasificar como una cuenta de pasivo. Para obtener estos resultados hay que seguir una serie de pasos. Como primer punto, obtenemos la diferencia entre todos los ingresos y gastos que fueron realizados durante el transcurso anual, así como ingresos, los gastos financieros y también los resultados extraordinarios. Como segundo punto,

se realiza el ajuste contable, estos ajustes son de gran ayuda ya que nos permite obtener los gastos por amortización, por deterioro, regulación de existencias, personificación de gastos e ingresos. Como tercer paso, con los resultados obtenidos del ajuste contable se obtiene una serie de gastos e ingresos que fueron obtenidos en el primer paso, el resultado que se obtiene a partir de los ajustes contables es el resultado antes de los impuestos. Como cuarto paso con el resultado que ya obtuvimos antes de los impuestos se le resta el impuesto sobre beneficios o impuestos a las utilidades. El impuesto sobre beneficios, obtenemos a partir de la base imponible que obtuvimos en el cierre final. Y como último punto ya cuando tenemos la resta de los impuestos sobre beneficios, obtenemos el resultado contable después de impuestos. Este es el resultado contable final que figura en las cuentas anuales de la empresa.

El cierre del ejercicio nos sirve para conocer la utilidad o pérdida del ejercicio, para cancelar saldos de cuentas de resultados y para poder generar fechas del nuevo ejercicio contable. La información contable nos sirve para diversas cosas así como: Conocer y demostrar los recursos controlados por un ente económico, las obligaciones que tenga de transferir recursos a otros entes, los cambios que hubieren experimentado tales recursos y el resultado obtenido en el período, Predecir flujos de efectivo, Apoyar a los administradores en la planeación, organización y dirección de los negocios, Tomar decisiones en materia de inversiones y crédito, Evaluar la gestión de los administradores del ente económico, Ejercer control sobre las operaciones del ente económico, Fundamentar la determinación de cargas tributarias, precios y tarifas, Ayudar a la conformación de la información estadística nacional y también Contribuir a la evaluación del beneficio o impacto social que la actividad económica de un ente represente para la comunidad.

El balance general, es un informe financiero contable el cual nos muestra la situación financiera y económica de una entidad en un tiempo determinado, el balance general está estructurado en tres conceptos patrimoniales, el activo, el pasivo y el patrimonio neto, cada una de ellas está desarrollado en grupos de

cuentas que muestran los valores con los que cuenta la entidad, los elementos del activo son susceptibles a traer dinero a la empresa en el futuro, y las de pasivo nos muestra todas las obligaciones del ente y las contingencia que deben registrarse, así como : prestamos, compras con pago diferido. El balance general está estructurado en tres partes las cuales son, encabezado, cuerpo y pie de firmas.

Conclusión

En este tema “cierre contable” pudimos ver todo lo relacionado a las cuentas que una empresa tiene que realizar de manera anual, todo esto con la finalidad de saber si hubo pérdida o si se obtuvieron utilidades. También pudimos ver sobre los balances generales su concepto el cual es un informe financiero contable el cual nos muestra la situación financiera y económica de una entidad y está estructurado en tres partes las cuales son encabezado, cuerpo y pie de firmas.

.